
Pièces Studio

Superficie 31 m²

Référence 382V2671A

Prix 390 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Saisissez une occasion unique dans le centre-ville très prisé de Beaulieu-sur-Mer.

Vous aurez la chance d'acquérir des appartements élégants, complètement neufs,

au cœur de l'une des plus belles villes de la Côte d'azur La résidence se distingue

par sa façade historique datant de la fin du XIXe siècle, restaurée et sublimée. Elle

compte seulement 16 appartements. Ce studio de 31 m² offre des prestations de

luxe:  un  espace intérieur  spacieux,  avec  de  hauts  plafonds,  l'air  conditionné ainsi

qu'un espace extérieur pour apprécier pleinement le climat méditerranéen. Ce bien

est vendu sans parking ...

Seize a unique opportunity in the popular city center of Beaulieu-sur-Mer. You will

have the chance to acquire elegant, completely new apartments in the heart of one

of the most beautiful towns on the French Riviera The residence is distinguished by

its historic facade dating from the end of the 19th century, restored and enhanced.

It  has  only  16  apartments.  This  31  m²  studio  offers  luxury  services:  a  spacious

interior  space,  with  high  ceilings,  air  conditioning  as  well  as  an  outdoor  space  to

fully  appreciate  the  Mediterranean  climate.  This  property  is  sold  without  parking

Contact us for more ...

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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